

Pressemitteilung

Grundschule Leopoldshöhe Nord gewinnt Sparkassen-Malwettbewerb

Lemgo, 2. Dezember 2019

Zum dritten Mal konnten die ersten Klassen im Geschäftsgebiet der Sparkasse Lemgo im Rahmen eines Malwettbewerbes selbstgestaltete Bilder zum Thema „Mein erster Schultag“ einreichen. Nun wurde die Siegerklasse ausgezeichnet. Den ersten Platz belegte die Grundschule Nord aus Leopoldshöhe.

Erneut wurden auch in diesem Jahr viele Bilder eingereicht. Die Aufgabe für die Jury war somit nicht leicht. „Wir waren begeistert und beeindruckt, mit wie viel Engagement und Kreativität die Schülerinnen und Schüler die Kunstwerke gestaltet haben“, berichtete Sandra Ehle, SchulService-Beauftragte der Sparkasse Lemgo. Alle Kunstwerke lagen bei der Beurteilung eng beieinander. Die Klasse 1c der Grundschule Nord aus Leopoldshöhe konnte am Ende mit ihrem Bild am meisten überzeugen. Mit viel Fantasie wurde der erste Schultag farbenfroh und bunt auf einem Keilrahmen dargestellt. Dabei durften die Schultüte, der Schulranzen, Federmappen und Filzstifte nicht fehlen.

Alle jungen Künstlerinnen und Künstler wurden mit einem kleinen persönlichen Geschenk belohnt und überrascht. Zudem freute sich die Schulleiterin Cornelia Schmidt, stellvertretend für den Förderverein der Schule, eine Spende in Höhe von 500,00 Euro entgegenzunehmen. Die guten Nachrichten überbrachte Timm Kötter, Leiter des Sparkassen-BeratungsCenters in Leopoldshöhe.

Seite 2
Pressemitteilung Dezember 2019

Das Geld wird voraussichtlich in eine neue Rutsche für den Schulhof investiert. Die Veranstalter freuen sich schon jetzt auf eine rege Beteiligung im nächsten Jahr.



Zum Foto: Die ganze Klasse 1c freute sich über die guten Nachrichten und ihren Gewinn. Timm Kötter und Sandra Ehle von der Sparkasse Lemgo (von links) gratulierten neben den Schülerinnen und Schülern auch der Lehrerin Anna Sonnen, die bei dem Kunstwerk die künstlerische Leitung übernommen hatte.